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Держать равнение 

на передовиков! 
Такие слова часто-произносятся на партийных и общекол-

хозных собраниях, я беседах агитаторов с избирателями. Нет 
сомнения в том, что призыв держать ;равнение на передови-

ков- убудет с! новой силой произнесен сегодня на районном 
собрании передовиков сельского хозяйства. 

Пять тет назад на сентябрьском Пленуме ЦК КПСС было 
принято историческое постановление до крутому подъему 
сельского хозяйства. за этот период в колхозах нашего района 
выросли замечательные мастера полеводства и животноводст-
ва, с помощью которых труженики сельского хозяйства за пя-

тилетие увеличили производство мяса в 5,4 раза, молока -

в 2,5 раза. Повысилась урожайность зерновых культур, овощей 
и картофеля. 

Вот некоторые итоги 1958 тода.°Бригада толеводов из 

колхоза имени Калинина возглавляемая т. Алексеевым, полу-

чила то 18 центнеров ржи с гектара. Овощеводческие звенья 

тт. Балясниковой (колхоз имени ,Калинина), Волковой (кол-
хоз «Майи), Тумалевхча (колхоз !«Путь •к коммунизмув) и 

другие сняли по 350-400 ,центнеров овощей с гектара. Комсо-
мольско-молодежное звено Ирины Филипповой (колхоз «Об-
новленная землян) вырастило зеленой массы кукурузы по 770 
центнеров с гектара. 

Доярка колхоза «Восход» .Мария Ильинична Кичатова по-

лучила в среднем от коровы ее группы ло 3.410 килограммов 

молока, или на 312 килограммов больше, чем в 1957 году. 

Свинарка. колхоза имени Ильича Нина Михайловна Закутаева 
откормила 90 свиней, обеспечив среднесуточный привес в лет-

ние месяцы, от 680 до 800 :граммов: 

Претворяя в жизнь ,постановление декабрьского (1958 г.) 
Пленума ,ЦК КПСС, труженики ,сельского хозяйства района 
должны бороться за то, чтобы получить в текущем году -

первом году семилетки 'с каждого гектара не менее как по 

11 центнеров зерновых, 110 центнеров картофеля, 150 центне-

ров овощей, 200центнеров кормовых корнеплодов, 300 цент-

неров кукурузы и 25-30 центнеров многолетних трав, довести 
средний надой молока на корову до 2.900-3.000 килограммов, 

получить 45,6 центнера мяса по колхозам и 60центнеров по 
совхозу на 100 гектаров сельскохозяйственных угодий, иметьt' 
на 1 января 1960 года на ;100 гектаров сельхозугодий 14-15 
коров, откормить З,5 тысяче свиней. 

Задача трудная, но выполнимая. Решение ее потребует 
немалых усилий не только полеводов и животноводов, но и 
всех работников сельского хозяйства района. 

Главным условием, обеспечивающим высокий урожай всех. 
культур, а., следовательно, м повышение продуктивности скота, 

"является внесение в почву органических и минеральных удоб-
рений, применение ,передовой агротехники возделывания 

культур. Значит сейчас, в зимние .месяцы, должно быть уделе-

но первостепенное внимание вывозке на поля навоза, приго-

товлению компостов. В целом по району нынче на поля долж-

но быть вывезено органических удобрений не менее 88.000 
тонн, подготовлено и внесено в почву 20.000 тонн органо-мине-
ральных смесей и компостов, причем весной - не менее пяти 
тысяч тонн. Для известкования кислых ,почв предстоит вы-

везти три тысячи тонн сланцевой золы. 

В колхозах и совхозе района имеются iпримеры, свидете. ь-

ствующие о том, что труженики сельского хозяйства активно 
включились в заготовку ивывозкуудобрений на поля. Однако 
в этом деле немало и недостатков. Колхозы «Шахтера, «Майи, 
и другие еще очень медленно вывозят удобрения на поля. 

Сегодняшнее собрание передовиков сельского хозяйства 
района должно послужить резкому усилению темпов подго-
товки к предстоящей весне. Труженики сельского хозяйства 
района, как и работники промышленности, призв'ны ознаме-

новать первый год советской семилетки высокими производ-

ственными показателями. 
Выполнить и перевыполнить социалистические обязатель-

ства на 1959 год - ,почетная задача колхозников, работников 
совхоза и всех трудящихся нашего района! 

Прибытие в Москву правительственной делегации 

Германской Демократической Республики 

29 яазваря в Москву из Пекина 
прибыла правптелыствеаюная делё-. 
гация Германской Демакратгюче-
ской Республипси во главе ге Пред-

седателем Совета Министров ГДР 

Отто Гротевалем, !возаращающая-

оя на родину из поездки по стра-

нам Востока. 
Товарищ Отто Юротеволь будет 

присутствовать на внеочередном 
XXI съезде КНСС в .составе деле- 
гацип Сациалнсчвческой единой 
партии Германии. (ТАСС) 

Внеочередной ХХ] съезд КПСС 

ДНЕВНИК СЪЕЗДА 
Утреннее заседание 

28 января 

В Вольшам Кремлевском двор-

це пдродалжал работу внеочеред-

ной ХХI •съе д• Каммунистиче!спсой 
партии Советского Союза. 2$ ян-

варя на утрепюнем заседании, от-

юрывпцемся под пюрецрседательст-

вом тов. М. А. Суслова, началось 

абсуладение доклада товарища 

Н. С. Хрущева о контрольных циф-
рах развития народного хозяйства 
СССР на 1959 - 1965 годы. 

На утреяюнем заседаиии высту-

пили: тава!рищи Н. В. Падгорпвый 
(УССР), В. И. Устинов (Москва), 
Д. С. Воляасскпй (РСФСР), Л. Н. 
Ефремов (Горыюовсасая облаять), 
А. Н. Косьюги<в (РСФСР), К. Т. Ма-
зуров (,БССР), А. Н. Ларипанов (Ря-
заисдсая область), А. И. Хваросту-
кин (Тулысасая область). 

.Вечернее заседание 
28 января 

.На вечернем !заседании съезда, 

отюрьювшетюся под председатеигыст-

вом тов. В. И. Усгинова, ирадол-

жалось о6оуж!ценпе д отслаiда тон. 

Н. С. Хрущева. 

Выступ юли: товарищи Н. 'и. Бе-
ляев (Казахская ССР), А. П. Ки-
риленко (Свердлавокая область). 

Сердечпiо кстретииги делегаты и 

гости выступления председателя 

Ц•ентралынаго Ко.юитета Ком!муни-
счыгчеокоы партии Китая тов. 

цлсоу Энь-лая, первого сацретаря 

ЦК Полысасой абъединеиной рабо-
чей партии тов. Владпюслава Го-
мулки, секретаря Итальяпгспсой 
коммуна ютггпгесасой партии Паль-
миро Тольятти, члена Полптбторо, 
сепиретаря ЦК Фравцувской ком-

мунистичеспсой партии Жака 
Дюпсиго. 

Утреннее заседание 

29 января 

.29 января делегаты впеачеред-

ного XXI съезда КПСС прадалжа-

Москва. 27 января в зале заседаний Большого Кремлев-
ского дворца открылся внеочередной XXI съезд КПСС. 

На снимке: в зале заседаний. 
Фотохроника ТАСС 

лп абсуоюдать доклад товарища 

Н. С. Хрущева: 
Утрейнеё заседание открывает-

ся под аиредседателытком тов. 

Е. И. Авiдреевой (аюредседатель 
колхоза имена Коминтерна Там-
бовской области). 

Вьюстуагили: товаРищп В. П. 
Мжаванадзе (Г.руаюнская СОР), 
И. В. Капптанав (Масасовская об-
ласть), В. Е. Семичаетный (ЦК 
ВЛКСМ), И. В. Спириданов (Ле-
нинпрадсасая область). ,• 

,3аслуцливается доклад Мандат-
ной комиссии съезда. С докладом 
выступил трец1седатель Мандат-

кой камисюми тов. В. М. Чураев. 
После утвероюденпя доклада 

Мандатной комиссии выступили: 

тов. Е. А. Фурцева (секретарь ЦК 
КПСС), тов. Н. Я. Мамай (Луган-
ская область). 

Вечернее заседание 

- 29 января. 

Вечернее заседание отмрылось 

под иродседателыствам товарища 

А. $. Гаеваго (Д.непропетравская 
область). 

• 

Выступили: товафипцци Я. Э. 
Калнберзин (Латвийская ССР), 
П. Н. Ковалева (Гомелыский рай-
он, Белорусской ССР), А. А. Гро-
мы эко (министр инастранныис дел 

СССР), Н. В. Киселев. (Ростовская 
область). 

Тепло встретили лрисутсfiвую-
-щие выступления Первого секре-

таря ЦК Коммунистической пагр 

пии Чехословакии тов. Антонппа 
Нов отлого, Первого секретаря ЦК 
Соц!иалистипеспсой единой параши • 

ГерманииВальтера Улыбрихта, 
Первого сеюретаря ЦК Румьюнспеой 
рабочей партии тов. Георге Геор 
гиу-Деж, Первого сеаиретаря ЦК 
Венгерской социалистической ра-

бочей партии тов. Яноша Кадара, 
Первого сеюретиря ЦК Балгаррской 
коммунистической партии тон. 

Тодора Живкова, Пред1седателя 
Трудовой партии Корея тов. Ким 
Лр Сена, Председателя Партии 
трудящихся Вьетнама и Гене-
рального секретаря ее ЦК тов. 

Хо Ши Мина, Первого секретаря 

ЦК Албаюской партии • т1руда тов. 
Онвера Ходжа. 

Съегзд гюродолжает свою работу. 

РЕПОРТАЖN
лЛлДЛ 

В дни работы съезда 
Митинг горняков 

Ранним утром просторное помещение наряд-

ной колtiбииата шахты N: 1 стали заполнять про-

ходчиюи, рабочие очистных забоев; внутришахтнп-
го транспорта, лкидп разнообразных шахтерских 

профессий. В зале-столик, покрытый алой ска-

тертью. Играет духовой оркестр.Сегодня самое 

радостное событие в нашей стране - в Мос:кве 
работает внеочередной XXI съезд КПСС. замести-
тель председателя шахткама Я. В. Кулаков от-• 
,крывает митинг. Раздаются бурные аплодисмен-
ты, звучит Гимн Советского Союза. 

Предоставляется первое словобригадиру гор-

н орабочих очистного забоя Анатолию Рябинину. 
- Дорогие товарищи! - говорит он. - В 

.Москве работает XXI съезд нацгей партии. Члены 
нашей шахтерской бригады переживают ,большую 
радость. Мы с гордостью рапортуем о досрочном 
выполнении своих предсъездовских обязательств. 
Мы выполнили месячное задание по добыче к 26 
января и в подарок съезду выдали кагора более 
,150 тонн сверхпланового сланца. До конца ме-

сяца мы обязуемся добыть еще не менее 700 
тонн. 

Выступает горнорабочий партгрупторг 2-то 

участка Виктор Быков. ,Он рассказывает о топ, 

что коллектив участка лриапел но дню открытия 

,съезда ' с успешным выполнением обязательств. 
Один за другим выступают другие горняк,. 

;Все они говорят о больнгом латриоти4еском и 

трудовом подъеме, который царит сейчас у шах-

теров в связи с работой XXI съезда КПСС. Уже к 
27 января - дню открытия съезда - коллектив 

цга.хты в целом выдал на -тора 3.100 тонн сланца 

.сверх плана. . . 

В своей резолюции, принятой- в честь XXI 
съезда партии, горняки шахты № 1 обязались 
,вместо 2.750 тонн •сла!нца в сутки, предусмотрен-

ных заданием, выдавать ежедневно по 3 тысячи 
.и более тонн, улучшить качество и снизить себе-
стоимость .добываемото топлива. 

Идет коричневый поток сланца 

...Спускаясь после :мйтинта в шахту, члены 
многих бригад очистного забоя дали слово, чтобы 
добиваться высоких ,ироизводственных.,показате-
лей. Члены бригады Петра Удалыцова, например, 

,распределив между собой места работы в ламе, 
,быстро ввялись за дело. Сплопиным потоком по-

плыл по ленточному транспортеру сланец, запаг-

няя один за другим шахтные вагоны. И вдруг... в 

,самой середине смены дорвалась лента транспор-

тера <РТУ- 90». 
--- Ведь мы только несколько часов назад 

дгоязателытво взяли, - произнес кто-то. 

- Словами беде не поможешь, ребята, -
вмешался горный мастер Павел РьДбачук. - Да-
вайте бьгстрей транспортер налаживать. 

Бригадир П. Удальцов и электрослесарь Л. Са-
вельев устремились к месту обрыва ленты, а 

остальные .шахтеры взялись за подготовку горной 
массы. Авария была lбыстро. устранена и снова ко-

ричневый поток сламца лоплы л по ленте транс-

портера. Но :вот время приблизилось к нотцу 

.смены. 

Ребята, сменное задание мы перевыполни-

ли!'Вместо 92 вагонеток сланца выдали на-гора 

101. Я был уверен, что сдержим свое слово, -

говорил шахтерам горный мастер П. Рыбачук. 
Н. ШАЙДУЛИН. 



2 3 Н л М 1i Т Р У Д л ЛС 22 (2521)  

• 

ПОДДЕРЖИВАЕМ РЕШЕНИЕ  НИНГИСЕ1111ЦЕВ! 
ЕДИНОДУШНОЕ МНЕНИЕ 

Коллектив газосланцевого завода дружно; поддержал решение 

тружеников колхоза „Красная звезда" Кингисеппсиого района 

о выдвижении кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФСР 
по Кингисеппсиому избирательному округу N° 101 

Марии Кузьминичны Сасрроновой 
Медленно падают на землю пу-

iпистые снеогсипни. Наступает ве-

чеар. Заводской :гудок неонолыко 

минут назад возвестил об окоича-

ггии днывнгой сцены. Рабочие, ин-

жен.арно-техагиче.сасие работники н 

служащие группами и в одипачку 

наавраиигяются в красный уголок 

печноа'о цеха, где будет иредвы-

барное ,собрание. Зал переполнен. 

Председатель завасотга т. Зианарев 
отюрьизает roабрание. В состав 

президиума ,избираются передови-

ки. производства и активисты за-

вода. 

Слово аиредаставляется бригади-
ру мапигнистов анастцзакторов бло-
ка каморных печей т. Казанцеву. 
Он говорит: 

— Сейчас каяадый из нас с 

опроагным внимаинем следит за 

работой XXI съезда партии. Трудя-
пдиеся завода е ное ле влевiиее 

трудятся над выпалненкем л;ронз-

вадственнгой агропраммы первого 
года семыглетки. Коллектив нашего 

завода с большой радостью,узнал 

весть -о том, что колииозггмки сель-

хозартели «1Краеная .звезда» Кин-

дидатом в ' депутаты Верховного 
Совета РСФСР по Кингяеепшiско-
му избирательному округу № 101 
передовую доярку колхоза «К,рас-
ная звезда» Героя Соадиалптетгич.е-
ского Труда Марию Кузылгиничliу 
Сафронаву. Мы узнали также, что 

Марагпг Кузьминична является 
инициатором социалигтичесаоого 

соревнования среди доярок Киипи-
сеагпскаго района. Она иеоlдно-

кратно была участницей Всесоюз-
ной сельскохозяйственной выстав-

ки и за достигнутые успехи на-

праждена Волыкой золотой ме-

далью и двумя сорвбряньнми меда-

лями. Засвое трудаттабие и 

сiоромность она пользуется уваахе-

нием и автО кпетом у колхозни-

ков. Я горячо призываю всех ра-

бочих завода поддержать решение 

калхоыникав сельхозартели «Крас-
ная звезда» о выдвижении канди-

датом в депутаты Верхавного.Со-
вета РСФСР по Кюнгиюеагтнскому 
избирательному. отсруту № 101 
'Марии Кувыминпчны Сафрановой. 

Слово взял бригадир елесаарей 

гксеппского района назвали кан-' газогенераторной станции т. Виш-
нвв. 0н взволнговатгно говорил о 

вам, что жiсе советские люди с ве-

ликой радостью следят за работой 
XXI :съезда КПСС. 

— Я от имени всего коллекти-

ва нашего цеха,— оказал т. Вяли-

пел, — горячо аюддержмваю 

цредложение колхозников сель-

хозартели «1Срасная звезда». Мы 
уворЕвны, что Мария Кузьминична 
Сафронова. с честью оагравдает на-

ше доверие. - 

Собрание трудящихся газослан-

цевого завода горячо поддержало 

предложение кмнппсеашгских кол-

хозиикав. Газовики едагнодiушно 

заявили, что в день выборов они 

адрулоно отдадут югом галаса за 

гсандидатав нерушимого блока 
коммунистов и бееслартийных. 

Предвыборное сабрангге трудя-

щйхся газосланцевого завода про- 

шло на высоком идейно-палнтнче- 
ском уровне. Они прощемонстФнгро-

вали свою беззаветную любовь и 

пгреданноагь нашей 'родной Комму-
нтгстичеслсой партии. 

С большим подъемом 
28 января в клубе доравии 

Большие Поля собрались колхоз-

ники сельхозартели «Май». Со-
стоялась предвыборное собрание. 
Первым поднимается на трибуну 
председатель колхоза «;Май» тов. 

Демгагденасов. 
— Мы собрались, — говорит 

он, — когда. в столице натпей Ро-
дины - Москве рабогает внеоче-

редной XXI съевд КПСС. К иену 

прниованы взоры всего человече-
ства. Другим важным событием 
является то, кто сейчак по всей 
Российской Федерации началась 

вьвдвиакемие кандидатов .в д!елута- 
ты Верховного Совета РСФСР. 

Колхозники сельхозартели «Крас-
ная звезда» Кинтиееагиакого рай-
она выджипули кандидатом в де-

путаты Верховного Совета РСФСР 
по вашему Кингисеашскону изби-
рателыпаму округу № 101 свою 

лучшую Доярку Героя Социали-
стического 7руда Марагю Кузьми-
пичну Сафронову. Я горячо под- 

держиваю их решение. 

Слово берет колхозник т: Пав- 
лов. 

— Мария Кузьминмчна Сафро- 
нова, — сказал он, — много лет 

неуталтнмо трудитая на переднем 

крае !развития селыакаго хозяйст-
ва. Будучи дояркой, ока вепре-. 

рывно ищет и находит все новые 

и новые вазмоаюиюсти повышения 

пюрадуктказиости скота. Я  от души 

поддерживаю иництгативу колхгоз-

нттков артелтг «Красная звездав, 
назвавших кандидатам в депута-

ты Верховного Совета РСФСР 
знатную доярку Марию Кузьми-
ничну Сафранаву. 

Сабранне принагдо резолюцию о 

одикодуашгам пгодИдержанни реше-

ния холхсозпикав аартели иКраанал 
звезда» ло выдрвижению М. К. 
Саироиавой кандидатом в депута-
ты Верховного Совета РСФСР ого 

Кингисеагпскому избирателъ.ному 
округу № 101. 

К НОВЫМ УСПЕХАМ, ТОВАРИЩИ ГАЗОВИКИ! 
С собрания партийно-хозяйственного актива газосланцевого завода 

В Доме культуры на днях со-

стоялось собрание .партийно-хо-
зяйственного актива газосланце-
вого завода, которое обсудило ито-

ги хозяйственной деятельности за-

вода за прошлый год и задачи на 

1959 год. .С отчетным докладом 

выступил директор завода Я. В. 
Хохлов. 

аДотсладчлгк отметил, что трудя-

щиеся завода активно соревнова-
лись за достойную встречу XXI 
съезда КПСС. В результате годо-

вой план по валовому вьштуску 

драдукции выполнен на 108,4 
дроцента. Увеличена выработка 
бытового газа, сланцевого и птта-
допролиточного масла и фенолов. 
Пори этак снизился расход сланцз 
'и других видов сырья. 

Докладчик остановился на уз-

ких местах производства — это 

незаверигенность строительства 

Т3Ц и .отсутстюие связи .с внешней 
энергетической систеогой, что от-

ражается на работе многих цехов 

этого явилось невыполнение пла-

на по бытовому газу. 

Лучшими производственниками, 

сказал докладчик, являются гене-
раторщики Борисов, Е. М., Бойцов 
П. Г., маппиниеты экстракторов 

Соловьев В. И., -Васильев Н. А., 
машинисты асалгпреасоров Ва-
сильев Е. Н., Калинин Ф. И., то-

карь Нагкт чин Г. Д., слесарь Мак-
симов П. А. и другие. 1С концу 

1-958 тоща на заводе включились в 

соревнование за авание бригад 
коагмунистнческого труда 8 кол-

лективов, в том числе цех дефено-
ляции. 

Говоря о задачах коллектива 
завода на 1959 ,год, докладчих от-

метаил необходимость выпуска но-

вых видов пгродутсции = крепите-
ля для .литейной промышленности, 

синтетичссхото дубителя и др. 

(Главный бухгалтер завода тов. 

Краенянскнй говорил в своем вы-

счутленин о некотором достигну-

том снижении себестоимости про-

дукции. Однако, сказал он, 

и завода в целом. Результатом завод не является рентабельньвм 

предприятием. Одна из причин 

нерентабельносттг —обилие на за-
водском складе ненужных запас-

ных частей (на 13.264 тысячи 

рублей), в то же время нужных 

запасных частей не хватает. .В ми-

иувапем году завод допустил не-

лроизводнтелыных расходов на 

21.5 тысяч рублей. 

В прениях выстуагили также 

серретарь парткома комбината 
«Юлаицы» т. Ситгонав, начальник 

речного цеха т. Вакулов, главный 
инженер комбината «Сланцы-з 

Т. Затер и другие. • 

Собрание актива приняло со-
циалистические обязательства на 

1959 год.- Годовой план завода 
решено выполнить к 25 декабря, 
повысить производительность тру-

да против плана на 3 процента, 

снизить себестоимость .продукции 

против плановой на 1,5 процента, 

освоить выпуск новых видав про-

дукции: литейного хрепигеля, 
синтетического и других. 

А. ДЬЯЧКОВ. 

нении великих задач по 

Н1 БОЛЬШИЕ, 
СЛ!ВНЫЕ ДЕЛА, 

МОЛОДЕЖЬ ! 

В лекционном .зале Дома культуры 27 января 
состоялся расширенный пленум горкома ВЛКСМ. 
Собравшиеся заслушали доклад секретаря горкома 

партии С. Я. Нилова об итогах декабрьского Плену-
ма ЦК КПСС и задачах комсомольцев и. молодежи 

района. 

ПЕРСПЕКТИВЫ РОСТА 

Говоря об итогах декабрьского 
Пленума I1К КПСС, докладчик 
рассказал, что за .последние пять 

лет заметно возросла эконгоогика 

колхозов наггпето района. За этот 

период поголовье коров в колхо-

зах возросло на 30 процентов, а 

валовой наядой молока в 2,5 
раза. На 100 га сельскохозяйст-

венных угодий колхозами и совхо-

зом произведено 4-6,7 центнера 

мяса. Намного увеличились де-

неоюные . дахады колхозов, возрос 

материальный уровень f"дгхозни-

кот. 

В этих достиикениях немалая 

заслуга ,комсомольцев и всей 
сельгсааой молодежи. В колхозах, 
савхызе и РТС наечиты валаглся де-

сятки _ юношей и девуппек, кото-

рые дабраоовеетно трудятся на 

животноводчеаских фермах и в по-

левадческих бригадах. Среди мо-

лодеаои идет добрая слава о дояр-
ке секретаре комсомольской орга-

низации колхозаимени Калинина 
Клаве Петеровой, заведующей гио-

лочно-товарной фермой колхоза 

имени Ильича • Нине Красиковгой, 
авинарке колхоза имени Леинна 
Антонине Волковой, твеньевой 
колхоза «абноаллемная земля» 

Ирине Филптатновой и многих дру-

гих. 

— Декабрьский Пленум ЦК 
КПСС, — казал дакладчмк, — 

поставил. перед-рабочогикааии сель-

ского хозяйства новые грандиоз-

ные задачи. Колхозники и работ-
ники ооалхтоза нашего района, об-
суждая итоги Пленума, подвели 

свои итоги, всаюрыли неислользо-

валгные резервы, наметили новы е 

планы на сетгилетие. В целом во 

району поголовье кров за семь 

лет должно возрасти в полтора— 

два раза. Соответственно увелн-
чагтся проагзводстло молока и мя-

са. Но, чтобы усатеиТно решить эту 

задачу, коспиунисты и комсомоль-

цы, все работники сельского, хо-

зяйства района долиюны по-настоя-

щему взяться за создание прочной 
кормовой базы для животноводст-

ва, уделяя при этом главное вни-

мание ноазылгению уроикагйности 
кукурузы, кормовых корнелладов, 

многолетних драв, картофеля и 

зерновьшг культур. 

Надо, чтобы комсомольцы и вся 

молодежь с боевым задороай вклю-

чигись в работ, дело вьдращива-
пагя.высспцгх урожаев кукурузы и 

других кормовых культур взяли в 

свои ругв. 

ГОВОРЯТ УЧАСТНИКИ ПЛЕНУМА 

Определить свое место в вьгпол- вортывается двнокеине, - чтобы 
дальней- каждый выращивал хуюсуруЭу. На-

шем развитию селысакого хозяй-

ства — вот плавная мысль, кото-

рая была высказана участниками 
пленума горкома комсомола. 

На трибуне — секретарь кам-

самольсгкой органивацаги колхоза 

йме!ни Калинина Клала Петрова. 

— В нашем колхозе, — гово-

рит она, — создано пять камсо-

мольаюо-моладеоюных звеньев, ко-

торые будут выращивать кукуру-

зу на шести гектарах по 60( 
центнеров с гектара. Комiоомоль-
цы и молодежь -сцерясат свое сло-

во! Но надо, чтобы нам помогли 

комсомольцы -и молодежь шахты 
N'º 2 не только в создании мрач-

ной кормовой базы, но и в орга-

низации культурного дасуга сель-

ской молодежи. 

Отвечая Клаве 'Петровой, сек-

ретартэ комитета комсомола шахты 

М 2 Виталий Дубов заявил, что 

молодые горняки будут крепить 

связь с падапафной комсомольской 
организацией, помогут юношам и 

девушкам вырастить высокий 
уроикай юуаоурусы н :других каргмо- 

яьтх- культур. 

— По примеру молодежи кол-

хоза «Обновленная земля», — за-

явила звеньевая колхоза «Путь к 

каммунизну» Ольга Роям, -- мы 

создали у себя звено ив 4 чело-

век, которое будет бороться за 

600 центнеров кукурузы на - каж-

дом из двух гектаров. У нас раз -

пример, тредседатель_ правления 

артели коммунист П. И. Виноку-
ров со своей семьей :решил выра-

щивать кукурузу на одном гекта-

ре. В эта почетное дело включа-

ю-вся и пгюольниклг. Мы все сде-

лаем, чтобы не отстать от комму-

нистов. 

Много интересного рассказала 

в своем выступлении заведующая 
клубам колхоза «Май» звеньевая 

Тамара Махалова. Оназаявила, 
что комсомольцы и молодежь кол-

хоза решили выращивать ,юукуру-

зу на семи гектарах, бороться-за 

почетное звание коллектива кач- 

лгунистичеспсаго труда. 

В обсуждении доклада секре-

гаря горкома КПСС приняли так-

же участие: секретарь комитета 

ВЛКСМ шахты N 3 Александр 

Пустовой, секретарь , комсомоль-

ской организации колхоза « О6-, 

навлеиная земля» Борис Михай-

лгов, заведующая клубом колхоза 

«Шахтор» Галина Траникова, 

председатель колхоза имени Кали 
нина С. Н. Карючев, председатель 

гариюспголкома А. Я. Яюовлев и 

другие. 

Пленум горкома комсомола при-

нял постановление, в котором он 

ределены задачи городской комсо- 

молысдоой-организации и всей мо-

ладеаки по выполнению постанов-

ления декабррьклсого Пленума ДК 
КПСС. 
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К РАЙОННОМУ СОБРАНИЮ ПЕРЕДОВ1гКОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 

Выполним задания первого года семилетки! 
ОБЕСПЕЧИМ ПОВЫШЕНИЕ УРОЖАЙНОСТИ 

В прошлом гаду в нашей первой 
бригаде сельхозартели имени 

Ильича было внесена в почву на-

воза толыко по 6 тонн в среднем' 

на гектар. В бригаде по-настоя. 

щеку не засти+мались накоплением 

удо1 рений. 
'Ньипче, сореануя+сь 'за -достой-

ную в+стрепру впгеочередпгого XXI. 
съезда пгартии, +колхозни-

. ки нашей бригады при-

лоокили все силы н тому, 

чтобы болыие наасоашть 

ор+га+ничегких удобрений. 
С втачала стойлаваго пе-

рюдода аирюимениии для 

скота ,саломеп+ную под-

санлку в, конечно, +наво-

за стали дооюучать $ два 

раза больше. Если в 

иропюлогм, когда скот на-

хадитсл бее додстилави, 

на . животновогдчесасой 

от животных, находящихся ,в 

личном пользовании членов арте 

ли. 

Мы решили под урожай иььнеш-

+него гада - пОрмото года семи-

летки - впюести +в почву навоза 

хорошего качестпза не менее как 

по 15 танк в сренемм на геаига ар-

в 2,5 раза Больше, чете было мне-

сено под урожай минувшего года. 

ее по 400. центнеров в среднем с 

гектара. На площадпю. 1,5 гектара-

кукурузу будут 'вью+ращивать ком-

сомольцы Зоя Сигаретюина, Вла-
димюър Тайное и Алеосаподура Ежо-
ва. Мы уже под куаоурузу вывез-

ли .навоза 180 тонн и еще выве-

зем 50 тони. Кроме того, при по_ 

севе кукурузы- будем вносить _ в 

лунаси перегной в ,сйеси с мине 
ралыны ми удоОкраниями, 
которых у нас имеется 

более 200 тонн. Налiе-
чаем также произвести 

дуукрат ую додкормку 

кукурузы минеральными 

удобрениями. 
,Венной организуем 

уборку камней с пахот-

ных земель. Произведем 
додкормку озимых хле-

бов и многолетних трав. 

Колхозники • 'нашей 
бригады . н ответ на ре-

Надо добиться, чтобы колхозы и сов-

хоз района, уже в 1959 году заготовили 
не :менее 25 центнеров грубых кормов на 

переводную голову, 8 тонн силоса на ко-

рову (в том числе половину кукурузного) 
и 2 тонны корнеплодов. Только при этом 

условии мы можем рассчитывать на 

обеспечение хорошего рациона и даль- 

нейший рост продуктивности животновод- 

ства. ц  

ферме за сутки побиралось навоза 

не более двух тонн, то теперь при 

таком же количестве дотоловья 

скота вы ход навоза за сутки оо-

ставляет по 4 и более толп. Каче-
ство его во лодюого раз повысилось. 

Высоасохачествеаьного удобрения 
мы уже •вывенли на • поля более 
400 тоагн, тогда как на эту же да-

ту в 1958 гаду было затотоачлено 

и вывезено менее 200 _тонн►. Кро-
и ме заготоваои навоза от абщест-

веадного скота, у нам дигя +колхоз-

ных полей накапзпювается навоз   

Увеличим внесение в почву и 

минеральных уцоlбiрений. Наш 

колхоз уже приобрел их и завез 

на . склад. 

{Колхоз планирует получить в 

среднем с гектара зериовьлх по 12 
центнеров, картофеля -- 140 
центнеров, ,силоаных культур -

250 центверов, +в том числе зеле-

ной массы кукурузы - 300 цент-

неров. Например, мы намечаем в 

бригаде посеять кукурузы на , 3,5 

гектарах и собрать зеленой массы 

щеаiия деас4мслого Пленума, 'ЦК 
К,НОС и,.ХХI съезда партии не по-

жалеют сил для того, чтобы уже 

в этокгоду повысить плодородие 

почв ;и добиться резкого увеличе-

наня уроикййнасти всех селыакохо-

зяйственны х культур. 

П, ДРо3ДИН, 
бригадир первой 

полеводческой бригады 

колхоза имени Ильича. 

®на перевыполнила обязательство 

осеньподкралась +совсеою неза- 

люе+тно. Ветер улсе гонял до улице 

опавшую листву: Недалеко и до 

холодов. А на счету Анны Фаалкп-
лаввы Васильевю.й -доярки Школ-

хоза «Шахтер» зна$ч'илосъ 2.500 
килограммов молола на фуражную 
норову. 

«+Неужели не дотвтнуть до обя-
затеть1ства? Вот оговора не убе-
,реапысчя», - •+дулгала Ааина Фиагип-
аювяа. +И 'что(бы челн-ни+будь успо-

коить себя, пошла узнать, как оi6-
стаит цело других доярок. 

Оказалось, по асолхозу она идет 

впереди. Яю не успокоило это  

-доярку: Она взяла 

карандаш и, .екогонтtiвшись над ла-

зом бумаги, стала чгото +подсчи-

тьпвать. Выходило, чтобы иолу-

,чить до конца мода аюолтоаэны мо-

лока, аiуокиь сильные •корлюа, а их 

явно не хватало. Анна Филимпов-
на еще -раз мрйкаднула, сасолыко_ 

силоса, аоонадентратюв +и сена надо 

на каокдую корову, н пошла разы-

скивать зоотехниаса. 

- Молочко-то требуете, ара- 

цион-то скудноват, Дмитрий Оси- 

пович, -- наседала доярка на зоо-

техника. 

- Верно, скудноват, но уж не 

так и беден. ,зкооюоинн нет у вас; 

вот в чем (беда, - спокойно отве-

тил зоотехник и стал доказывать, 

что корма на Снтинской ферме 
все-таки расходуются недастатач-
но iбереокливо. 

Не будем греха таить, Анна фи-
лишиовиа перекинулась сзоотех-
ником крепким словом, а сама 

тотчас же отправилась на ферму. 

А л верно, прав +зоотехципс, 

- iпротоворила она вслух, когда 

увидела у входа лех-та +растру-

;шенное сезюо. Подобрав его, доярка 

тут же осудила себя ьза то, -что до 

сего времени -в голому не прихо-
дило подумать об вконо.мии. В этот 

же день поговорила .с дрругими, ра-

ботникап2и животноводства, 'и все 

согласились с тем,. что бережливое 
отношена е .к расходованию кормов 

является •хороцвим резервом роста 

продуктивности скота. 

Но разве одни корма приносят 

успех? Здесь, конечно, и трудолю-

бие, и глубокое знание своего 

дела. Таков уж характер Анны 
Филиатпавны, выработанный, года-
ми. Ночей не (будет спать, если 

увидит, что корова сбавила моло-
ка или плохо раздаивается. В ча-

стности, так получилось с ее -лю-
бимицей Звездочкой. После отела 

от нее надаивала всего 4 литра 
молока в сутки. Подруги смеялись, 
говорили: «Коза это, а не корова». 

А доярка между тем делала свое 
дело. Вначале стала домты ого 3 
раза с сутккi, 'но без -усиления ра-

циона. Затем апри четырёхкратной 
дойке немного увеличила дачу 

кормов. +Переход на пятикратную 

дойку дал желаемый результат. 
Вместо 4-+5 килограммов Звез-
дочка стала давать тюолоаса ..по 

1+5-+16 килограммов в сутки. 
постгая:нные поиски нового., на= 

сто+йчнвость, лю1бавь к - поручен-

ному делу принесли Анне Филип-
довне+тлоцы. САревнуясь за до-

с'тоймую встречу ХХI.съезда 
К110С, за- минувший ,год она пер-
вая :по колхозу перевыполнила 

социалистическое абязателыСтво-
вместо 3.000 надоила 3.1+85 +кило-

граммов- молока па фуражлую ко-

рову. 

В текущем году Анна Филип- 
повна обязалась ,получить в сред-

нем от коровы не менее 3.300 
килограммов молока - 

А. МНХАЛоВ. 
На снимке: А. Ф. Ва+силыева. 

е 

ПОДДЕРЖИВАЮТ ЦЕННУЮ ИНИЦИАТИВУ 
Патриотическое начинание молодых колхозниц сельхозар-

тели имени Калинина сестер Юлинских, выступивших с ини-

циативой пЬ'выращиванию кукурузы на силос без отрыва от 

•своей основной работы, нашло горячую поддержку среди 

многих .тружеников колхозных деревень. 

Сейчас, в дни работы ХХ1 съезда КПСС, с новой силой 

развертывается социалистическое соревнование за, дальнейшее 

повышение продуктивности скота, за повышение плодородия 

почв й На этой основе увеличение урожайности всех сельско-

хозяйственных культур. 

Замечательным является то, что по почину сестер Юлин-

ских включаются в соревнование целые ,колхозные семьи. На 

состоявшемся на днях отчетном собрании члены сельхозартели 

«Майя наряду с другими обязательствами дали слово, что 
каждая колхозная семья, кроме основной работы, вырастит 

кукурузы на силос !на площади 0,15-0,25 гектара и получит 

урожай не менее 300-350 центнеров с гектара. Председатель 

правления этого. колхоза И. К. Демиденков со своей семьей 
обязался вырастить кукурузу на площади 0,5 гектара. 

Это явится достойным вкладом в дело укрепления кормо-

вой базы для общественного животноводства, а значит и рез-

кого повышения продуктивности 'скота. 

Буду животноводом 
В +тдроаплом гаду я окончила 

Слаащевсдсую сроднюю плколу. 

Когда • я праииила дамой с аттеста-

госн з+реласти, мама спросила: 

- Куда же думаешь лодатыся? 
- В институт, - ответ ила я. 

Мама много лет работает дояр-
кой а3 хоть .она мне и ничего не 

сказала, но я поняла, что ответом 
моим осталась де удовлетворена. 

Я задумалась. На другой день она 

мне стала рассказывать о своей 
работе на животноводческой фер-

ме. Товорнла просто, но так инте-

ресно, что мысль о поступлении в 
институт, да еще-- не свзсзанный с 

сельским хозяйством, iотодвину-

лась. Вскоре я окодчателЪно ре-

шила остаться в колхозе и посту-

пить работать на животнаводче-
скую ферму. Правда, поскольку 

ферма полностью укомплектовала 

дояркалии, то правление колхоза 

п'редлажило мне для начала пора 

ботать учетчицей. Я согласилась. 
Строго учитывать мрлочную лро-

дукцию • дело - также ` ЬзаВткое. 

Но, кроме того, _работаю еще и 

падменйой дояркой: Сейчас я оз-

накомилась со многими деталями 

содержания и ухода за жив+оччпя-
ми и поняла, что труд животново-

дав почетен и увлекателен. 

Мысли о поступлении в инсти-

тут я по-прежнему не бросаю.- Но 
'теперь уже, когда приобрету , тру-

довые навыки на ферме, буду по-

ступать не в каасое-отибудь дру-

гое выошее учебное заведение, а 

обязательно в селыскохазяйствен-
иое. Хочу стать животноводам. 

Римма ВАСИЛЬЕВА, 
колхозница сельхозартели 

имени Калинина. 

На сйимке: Римма Васильева, 

Фото И. Золотарева. 

Напряженно потрудились полеводы сельхозартели иШахтер» в прошлом году. 

Средний ;урожай зерновых в целом по хозяйсову составил 11,8 центнера с гектара. 
А в бригадах,_возглавляемых тт. Тимофеевой и Румянцевой, урожай отдельных зерно-
вых культур был свыше 22 центнеров. с - гектара. В текущем гаду труженики полей 
.стремятся больше внести в почву удобрений, достичь лучших .показателей. в :повышении 

. Урожайности. - -. 

.Ва снимке: ...передовые полеводы колхоза (слева направо) ' П. Прокофьева, 
. А. Соболева, Е. Назимова, М. Румянцева. Фото А. Михддфва. 
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Вюнищкий медицинюкий инсти-

тут за время авоего оущеетвования 

выпустил более 4 тысяч врачей, 
которые работают в разных угол-

ках страны. В настоящее время на 

19 кафедрах института занимается 

более 2.000 студентов. здесь пре-
подают 22 доктора и 70 кандида-

тов медицинюких наук. 

На снимке: в аудитории Вмн-
ницкого медицинского института. 

Профессор Н. К. Витте читает 

студентам 1I курса лекцию по 

нормальной физнолотии. 

Фотохроника ТАСС 

ПО ГОРОДУ И РАЙОНУ 
Итоги месячника 

Традиционный вечер 
выпускников 

первой средней школы 

!Сегодня в 19 часов в Слан—
цевской средней школе № 1 
состоится вечер-встреча вы-

пускников. Соберутся студенты 

вузов и техникумов Лениигра-
да и других городов; а также 

шахтеры, газовики, учителя, 

летчики, инженеры и другие 

специалисты , ранее обучавшие-
ся В этой Школе. 

ТСэтому вечеру велась дли-

тельная подготовка. Десяти—
асласснитси собрали отзывы с 

,предприятии и учреждений на-

шего города о бывших питом—
цах школы, подготовили кон-

церт художественной самодея—

тельности, выпустили две 

стенгазеты, в :которых помещен 

,материал о жизни школы и по-

желания выпу.снников нынеш- 

ним .десятиклавсникам. 

Добро лтожалокать, товарищи 

выпускники, на традиционный 
вечер! 

Комитет номсомола 

средней шнолы № 1. 

по сбору металлического 'лома 
С первых дней месяч.иика ло 

сбору металлического лома, объ-
явлениого Обкомом ВЛКСМ, ак-

тивно работали комсомольцы н мо-

л одежь газосланцевого завода. За 
25 дней здесь собрано около 30 
тонн лома. 

Хорошо потрудились н молодые 

горняки. Комсомольцы и моло-

дежь шахты № 3 собрали и вывез-

ли на ;приемный пункт 18 тонн, на 

шахте д г 2 — 17. тонн, на шахте 

.1г& 1 - 12 тонн металлолома. 

Успешно ведут сбор металличе-

ского лома учащиеся школ нашего 

города. 

Всего .по району комсомольцами 

н молодежью собрано и уже сда-

но на заготовительный пункт свы-

ше 65 тонн металлического лома 

Вместо 50 тонн, установленных 

заданием Обкома ВЛКСМ. 

Сбор металлического лома про-

должается. 
В. БОБРИКОВ. 

В день отдыха 
Семьдесят горняков шахты N 2 

в минувший выходной день езди—

ли в Ленинград, чтобы пасмавреть 

фильм кШирока страна моя род-

ная», который деманстрируепая в 

панорамном кинотеатре к Ленин-

лрад>. Среди побьцвавших в кино-

театре— врубкашинист Воробьев, 

мапдю1и!ст подъема. ;Иванов, за-

палыцин Михайлов, бригадир про-

хорgчиков Калилтиченко, звроходчигк 

Иванов и др. Все остались доволь-

ными !своей поездкой, хорошо 

отдахалули. 

Талсие вы-езды в Ле:нинпрад, 
Нарву и другие достопримечатель-

ные места шахтный профсоюзный 
гсоидггет собирается лровюдить и 

дадьше. Надо, чтобы руководите-

ли Слалтцевсисой автотраллсатарт-

ной конторы продумали воглрос 

о тирецаставлении автоГхусов для 

поездогс. 

д. ПАНАТОС. 

Вечер работников куль просеетучреждений 
28 января в лекционном зале 

дама культуры состоялся вечер 
работников городских, сельских 
клубов и библиотек, посвященный 
обсуждению итогов Всероссийско-
го смотра культпросветучрежде-

ний. С докладам выступил заме—

ститель председателя исполкома 

городского Совета т. Новиков. Он 
рассказал об итогах смотра культ—

просветучреждений. Хороших по-
казателей в работе достигли 

районная библиотека (заведующая 
т. Воронова), клуб тахты N 1 
(директор т. ,Гагаев), Выскатсгсий 
сельский клуб (заведующая тов. 

Несслер) и другие учреждения 

культуры. 

Докладчик рассказал о недо-

статках в .работе Дома культуры, 

клубов горняков, строителей и 

«Шахтер», которые слабо лропа-

гандируют среди населения опыт 

работы и достижения передовиков 

производства, технические знания, 

уделяют мало. внимания вопросам 

организаадии досуга детей. 
Заведующая районной библио-

текой т. Воронова рассказала о 

массовой работе с читателями. 

— В прошлом ,году, — стсааала 

она, — в нашей библиотеке уве-

личилось число читателей почти 

на тысячу человек. Проведено две 

читательских конференции и пять 

литературных вечеров. Кроме то-

го, мы оказываем регулярную по-

-мощь .работникам сель ких биб—
лиотек в пропаганде политиче—

ской, художественной, техниче—

ской и селыскохо.зяйственной ли—

тературы среди населения. 

Зюведующий клубом шахты 

N 1 т. Хагаев .поделился опытам 

организации досуга горняков. В 
этом клубе налажен- вьшусн «Уст-
ного журнала», создан коллектив 

саатодеятельнюсти. 

Районной библиотеке, клубу 
шахты № 1, Выскатско.му .сель—

скому клубу и .другим • победите- 
лям -смотра.•культпросветучрежде-

ннй кручены Почетные грамоты. 

для участников вечера был дан 

!бопьитой концерт силами коллен= 

тивов художественной самодея-

тельности клубов города. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

ЯБЛОКИ, -МАНДАРИНЫ, 
АПЕЛЬСИНЫ 

Ва!базу отдела рабочего снаб—
нсения комбината «.Сланцы» по—

стуlнили для продажи населению. 

свежие .фрукты — яблоки, манда-

рины, апельсины, а также соле-

ные отурцы и помидоры. Они сей—
час завозятся в .магазины и сто—

ловые города. 

Н. СЕРГЕЕВ. 

Гончарное производство в колхозе 

ШУТОЗЕР0. На весь Каитпин— гдагча!рные ивдепия в кодхоое 

ский район славились поичары 

колхоза «Явосьма». Их л;родук—

ция удовлетворяла не только по—

требнос'ли района, но и шла за 

ело пределы. В последние годы 

не 

тдрод о'дщллксь. 

Для угарепления экономики об-
щаствеалншто хозяйства правилеиие 

артели решило вновь артаниво-

вать гончая ное лроивводство. За—
к.анчено строительство цеха. В 

,нем начали работать колхозные 

,уитеиiыцы Васияий Весеитов, Петр 
!Курочкин, Иван Дубинин. 

На днях первая продукция гон—

чарного цеха сцдаиа для тродажи 

в магавин райпо. 
!(ЛенТАСС) 

В. ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ ВСЕГО МИРА 
Зарубежные отклики наработу-ХХl-съезда КПСС 

Продолжающий !свою работу 
XXI съезд Каллмунистчеокой пар—

гии 'Советспого Союза — съезд 
строителей коммунизма — нахо—

дится в центре вгкимания абщест—
веллнасти всех стран. 

С большим иптаресом и виидма 

нием следят за работой съезда в 

Нитае. Почти все центральные га—

зеты вьвттпи увеикчеºлнытв тира-

жом: У газетных випри!н толпы 
людей. они читают сообщения из 

Москвы, делают ,вьшгвски особо 

ярких цифр и примеров ив докла—

да товарища Н. С. Хрущева на 

съезде. 

Газета «Жвньминь жибао», 

кроме сообщения агентства Сииь—
хуа, :печатает х:орресдтонденцито 

своего мастовстоото корреспонцен—

га. В ней раоскавьшвается, с ка—

ким не•абьлдсновенньим подъемом 

восприняли делегаты съезда и 

иредстав:ители всех !братских пар—

тий доклад товарища Н. С. Хру—
щева. 

Газеты отмечают, что присутст-
вне на съезде представителей 
братских костлгунистиче•оких и ра-

бочих партий из семидесяти стран 

является ярким ацрюмером того, 

что рабочий класс мира видит в 

Каллмунюстичеслсой партии Совет—
ского - Союза авангард, который 

указывает путь .в будущее.: 
ж ж 

ж 

Тысячи людей с -глубоким  вни—

маллиеаи -слушали передававллийся 
по Праотаонотиу радио доклад тона-

рища Н. С. )руще-ва на ХХI съез—

де . КПСС. Доклад опубликован во 

всех чехословацких газетах. Про—
грамма строительства коммунизма 

в СССР завладела умамя я серд-

цами трудящихся Чехословакии.-
- -Все у нас сейчас охвачены 

одним порывом, одним стремлени-

ем - вместе с советекитт- наро-

дом. идти •ы коммунизму, — за-

явил председатель парткома заво—

да «Ч1КД—Сталипградд» Адольф 
Котбаба. -

ж ж 

ж` 
Кар.респонделтт «Правды» избы—

вал на маллин•астроительй•ом заво—

де имени 23- августа- — одномиз 

ведущих • предприятии стоилицы 
Румынии. Здесь утром и в обеден—
ный перерыв свыше 800 агитато—

ров читали и разъясняли рабочим 
доклад товарища Н. С. Хрущева. 

ж 
ж 

-С больппнм подъемам встретили 

ХХI съезд !К ОЮ трудящиеся 

Полыши, Венгрии; Германской де-
мократической Республики', Бал-
гарии, Албанми, Корейской Народ-

но-демократической Республики, 
демократической Республики 
Вьетнам, Монгольской Народной 
Республики. 

r,4 

В странах Арабского Востока 
особо большой интерес вызвала та 

часть доклада Н. С. Хрущева, ко—

торая касается успехов • нацио-

нально—освободителынаго движе—

ния в арабских Странах и вьщато—

щейцся !роли колцмуамстов :в борь—

бе против колониаливма. Каиракая 

газета «Аль—гутлхууряя» подчерки—

вает то место доклада, где гово—

рится об уваокеатии и симпатиях 

советского народа к руисоводите-

лям национально-освобадителыно-
о движения в арабских странах 

— Гамаль Абдель Насеру и Аб-

дель Карим Nасему. Вапдадская 
газета «,Ас—Савра» Сдает сообщение 
об открытии XXI съезда под заго—

ловкам «Хрущев тдризы вает к ми-

ру и приветствует освободитель—
ное движение арабских народов». 

Падтверикщение принципов лцир-

ното сосуществбвания - основы 

внешней л•олитини СССР; призыв 

к запрещению ядерного и ранен-

ного оружия,. , содержащий•ся в 

докладе Н. С. Хрущева, вызвали 

положительный отклик в Индии, 
Индонезии и других !странах Азии, 

Африки :и Латинской А•мерюкя. 

Печать США подчеркивает, что 

в доисттадде товарища Н. С. Хрущева 
особенно отчетливо прозвучала 

уверенность в канечной всемирно-

исторической победе социализма 

в соревновании с капитализмом. 

Коми евтируп оготарытсие. XXI съез—

да, газета кИри,ечен сайеню мо-

нитор» характеризует советскую 

семилетку как «аюлатг"сади•ого стре-

мительного и самого. громадного 

зкоиомичеокого !развития, которое-

когда-либо видел мир». 

Газеты и обозреватели, лрасла-

вгившиеся пiропагандой- танки воо-

ружечний, снова подняли кгрик о 

неабх•одимасти увеличения -в США 
аасягчтаваивй иа . производство 

вооружений. Пытаясь свалить ви-

ну за г<холо!дную войну» с боль—
ной головы на здоровую, сНью-
И•арис гералыд трибюн» извращает 

основные • положения доклада 

Н. С. Хрущева, чтобы догсдзать, 

что смягчение международной на-

пряжелглости невозможно. 
* *_-

ж 

Широко комментирует работу 

ХХ1 .съезда КаПССпечать Англии, 
Франции, Италии, Западной Гер-

мании и других запарпоеврале11-

скллх стран. 

Подводя -итоги : впечатлению, 

которое гдроизвел на английоХую 

абществагштость доклад Н. С. Хру—

щева, згоисергвативлтая *Дейли 
телетра'ф» замечает: «Это — по—

литика мирного соревнования, ко-

торую многие среди левых и не—

малое .количество правых в Анг—

лии ,найдут саб!лазиитетыной». 
iВопреки официальной боннсасой 

пропаганде «об упрозе :с Востока» 
многие -обогреватели оценивают 

доклад Н. С. Хрущева и изложен—

ный .в нем семилетний клан - как 

свидетельство миролюбия Совет—
ской державы, ее заинтересован—

ности в сохранении мира на зем-

ле. 

ж ж 

Сообщения, поступаю щие из-ва 

рубежа, говоривт о растущем инте—

ресе обще!етвениоюти всех стран тс 

работе исторического XXI съезда 
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